



Nous tenons à rappeler aux usagers des points d'apports collectifs, que seuls le verre et le papier sont désormais collectés sur ces sites.

En effet depuis le 1<sup>er</sup> mars, date du ramassage des emballages alimentaires en porte à porte, (sacs jaunes), nous avons enlevé les conteneurs de couleur jaune.

Pourtant lors de la dernière collecte du verre, plusieurs conteneurs ont été refusés par notre prestataire : pollués, comportant un nombre important de bouteilles plastiques, de sacs d'ordures ménagères !

Ceci a un coût pour votre collectivité, 118,80 € pour recharger et 108 € la tonne pour le traitement de ces déchets qui auraient dû être valorisés et tout ceci pour finir au centre d'enfouissement de Duchy! Quel gâchis!

Si on veut rester cohérents dans nos choix, il faut aussi que vous compreniez que sans vous : rien n'est possible !

Soyez vigilant, triez mieux est impératif!

Le verre : conteneur vert

Le papier : conteneur bleu

Le service déchets